



Platz da, hier kommt Miss Uckermark

BOITZENBURG. Heidi Klum und andere Top-Models haben schon viele über den Laufsteg stolzieren sehen. Doch bei der zehnten Kreistierschau der Uckermark wurde aus dem Catwalk ein Ring auf der Wiese vor der Boitzenburger Klosterruine. Aber alles andere ist so ziemlich gleich.

Und obwohl sie zum ersten Mal an der Tierschau teilnahm, holte sich in diesem Jahr Velveter vom Milchhof Hardenbeck den Titel Miss Uckermark. Doch der Weg dahin war nicht einfach. Wie aus Rindern und Pferden waschechte Models gemacht werden?

Mehr im Lokalen